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---------------------------------------------------------------------------- 

国际交流员专栏                                                          

---------------------------------------------------------------------------- 

●感谢，鹿儿岛● 

 ―鹿儿岛县国际交流员 金 孝真（韩国）― 

 

  在鹿儿岛，象征春天到来的美丽樱花开

始绽放了。街上也充满着春天的气息。 

  我第一次来到鹿儿岛是 5年前的春天。

在东京的国际交流员培训结束后，我怀着激

动的心情，来到了分配地鹿儿岛。那天，随

风飘着春天的气息、和煦的阳光、成排的椰

子树，至今记忆犹新。 

  但是，可能是“快乐的时光总是短暂

的”，等回过神来，不知不觉任期已经结束

了。 

  所以，我今天想回顾一下在鹿儿岛的这 5年时间。 

 

  当时来鹿儿岛仅仅两周就迎来了黄金周。因为父母担心我在海外的生活，在这期间

到访了鹿儿岛。当时，还没有习惯在鹿儿

岛生活的我，带着父母坐错了电车。正当

我不知所措的时候，身边的中学生们为我

指路，我们才平安到达。这些初中生们不

仅认真地教我怎么走，还一直担心地看着

我，在这一瞬间我感受到了鹿儿岛的亲切。 

父母偶尔会说起那天的事，“那天虽

然有点迷路了，但对我们来说，就像动画

里的场景一样留在记忆里。那天的风景和

人们。。。都非常美好”。 

 

从飞机内拍的鹿儿岛机场 



 

 

  在这 5年里让我最紧张的事就是

2019 年举办的“鹿儿岛县·全罗北道交

流 30 周年纪念活动”。这是与全罗北

道签署“促进友好合作的共同宣言”30

周年之际，在全罗北道举办的纪念活动，

我作为鹿儿岛县的一员参加了此活动。

当时，作为县里的一员，能够参加此活

动我非常荣幸和感激，同时也因为担任

了重要的任务而感到紧张。我的主要任

务是日韩口译。对于还是口译初学者的

我来说，我一边想“明明完全没有口译

经验，却要为重要人物翻译，希望谁能来教我”，一边下定决心“一定要顺利完成”。

但是，等待我的却是残酷的现实。在拜访全罗北道知事、以及副知事之间面谈时，由于

太紧张，手发抖、冒冷汗，反复确认漏听的内容，害怕对方的资深翻译员等等，成为了

我不想回忆的往事。 

 

那么，现在第 5 年呢？我至今觉得在国际交流员的工作中，口译的工作是最困难的。

严格的事前准备，不仅仅是语言的传达，还要在理解双方文化和语言差异的基础上进行

翻译，责任重大等等，每次都让我切身体会到了翻译工作的辛苦。但是，成为使用不同

语言的人之间的沟通桥梁，以及使两国的交流顺利进行的时候，我能感受到作为国际交

流员最高的成就感，这也是我喜欢的工作。 

 

参加面向县民的讲座和活动也是国际交流员的工作之一，通过这项工作，我接触到

了很多县民。 

 

  想起了作为国际交流员第一次拜访小学的时候。在那之前完全没有当讲师经验的我，

怀着紧张的心情去了学校。我平复着紧张的心情进入会场，大约有 200 名小学生等着我，

因为我没想到第一次讲座会面向全校学生，那时简直想找个洞钻进去，但随着课程进行

到后半段，紧张的情绪缓解下来，我看到了一群目光炯炯的孩子。当时我想“我可能是

孩子们第一次见到的韩国人”，我才意识到与孩子们见面的时间有多么重要。这次讲座

顺利结束了。现在回想起来，那时候的经历或许对我有帮助，让我变得更有胆量了。 

 

  然后，每周三在鹿儿岛县民交流中心有进行面向县民的韩国文化介绍讲座。这个讲

座的有从 10 年前开始参加的，也有最近对韩国文化感兴趣而新加入的，年龄和契机都

各不相同。这里会介绍韩国的传统节日、传统文化、美食、K-POP、旅游信息、最新新

闻、基础的韩语等内容。我自己也通过这个讲座更加详细地了解了韩国，学习了日本。 

  并且，随着时间的流逝，面对这个讲座，我的心态也发生了变化。原以为只是国际

交流员的工作之一，不知不觉，却成了不可替代的乐趣。这一切多亏了各位参加人员。

大家笑容满面的跟我打招呼，表现出对韩国的兴趣，灾害发生的时候，还关心我的安危，

得到了很多温暖的关怀。我想正是这份温暖，改变了我的想法“想开设更有意义的讲座。

想更加珍惜此刻” 

 

韩国全罗北道厅道庁大门的欢迎语 



 

 

最后，在这 5年时间里，能和鹿儿岛县国际交流课的职员和国际交流员们，以及鹿

儿岛县交流协会的各位一起工作，我感到非常光荣。我从大家身上学到了很多东西，对

工作的热情和认真，还有对外国人的关心和温暖的心等等。我非常珍惜从大家身上学到

的东西，今后也会继续努力。在此表示衷心的感谢。 

 

  

鹿儿岛拥有以樱岛为首的丰富的自然资源。还享有日本第一和牛鹿儿岛黑牛、黑猪、 

 

鱼类、贝类、烧酎等美食。但是，对我来说，鹿儿岛的宝物是“人”。鹿儿岛的人看起

来有点怕生，但实际上，内心温暖充满人情味。如果我想起鹿儿岛的话，脑海中一定会

浮现出在丰富的大自然中露出温暖笑容的鹿儿岛人们吧。 

 

  鹿儿岛的各位，这 5年来承蒙关照。在鹿儿岛的美好回忆，我一辈子都不会忘记。

谢谢大家！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梦寐以求的屋久岛 雾岛温泉乡的雾气景色 



 

 

---------------------------------------------------------------------------- 

知事动向                                                           

---------------------------------------------------------------------------- 

●日本驻特立尼达和多巴哥大使来访（12 月 22 日）● 

  

日本驻特立尼达和多巴哥大使馆松原大使拜访了县厅。 

松原大使对于在外国青年邀请事业（JET 项目）中，目前来自该国的 ALT 在本县

活跃，并希望本县明年也邀请该馆管辖的国家，以及东京残奥会之际，县内 6个城镇

为加勒比各国的东道主城市表示感谢，希望今后继续加深交流。 

期待以 JET 项目和注册东道主城市为契机，本县和加勒比各国今后也能继续进行

人员、经济、文化的相互交流。 

  

  

拜访时的照片 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

---------------------------------------------------------------------------- 

鹿儿岛国际交流                                                         

---------------------------------------------------------------------------- 

●清华大学郦部长一行来访，更新了 MOU（综合交流备忘录）第 3期（12 月 20 日）● 

 

  2013 年 8 月，鹿儿岛县与中国北京清华大学签署了 MOU（综合交流备忘录），至今

在青少年、学生、学术、经济等各个领域进行了相互交流，此次又签署了第 3期 MOU。

在签署该协议之际，邀请了清华大学国际部的郦金梁部长，大学相关人员以及相关企业

来鹿儿岛，举办了纪念 MOU 更新的恳谈会。 

  我希望今后继续促进与清华大学在各个领域的交流。 

  郦部长表示，与鹿儿岛县的 MOU，是清华大学首次与外国地方政府签署的合作协议，

今后将在人才培养、艺术文化等多种领域保持长期的合作交流。 

  另外，在恳谈会上，有萨摩琵琶演奏，以及使用鹿儿岛食材制作的料理等，尽情享

受了“南国宝藏 鹿儿岛”。 

 

 

 

 

 

◄ 发表 MOU 更新  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集体照 ► 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

---------------------------------------------------------------------------- 

鹿儿岛最新新闻                                                         

---------------------------------------------------------------------------- 

●第 41 届指宿油菜花马拉松开赛（1月 14 日）● 

 

图片提供：鹿儿岛南萨地区振兴局 

 

  1 月 14 日在指宿市举行了第 41 届指宿油菜花马拉松。国内外约 7500 名参赛者在新

春的指宿路上奔跑。 

 

  “指宿油菜花马拉松”是一年中最早举办的马拉松比赛。市民全体出动在沿途为参

赛者助威，用红豆汤、蒸红薯等美食招待参赛者也是其魅力之处。 

 

  一边眺望九州最大的湖“池田湖”，以及被称为萨摩富士的“开闻岳”，一边在盛

开的油菜花中奔跑。虽然路线高低差不一，但限制时间为 8 小时，是初学者也很适合的

比赛。跑完后，还可以去有名的“砂蒸温泉”缓解疲劳，一天就能尽情享受指宿的活动。 

 

  作为 2024 年的首个活动，虽然限定了人数，但同时还举办了约 12km 的“粉丝马拉

松-池田湖路线”，以油菜花、池田湖、开闻岳的风景，美丽的池田湖畔作为终点。 

 

 

 

 



 

 

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◆◇◆ 

鹿儿岛县厅官方网站  http://www.pref.kagoshima.jp/ 
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□■━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━■□ 

 编辑后记（鹿儿岛县观光、文化运动部国际交流课） 

 

  大家好！马上要迎来樱花季了，您过的怎么样呢？ 

  3 月是相遇和离别的季节。因升学和就业等原因，而离开熟悉的地方和朋友，虽然会感到寂

寞，但与此同时也会对新的生活充满期待吧。 

  期待下期再见！ 

 

 

□■━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━■□ 

「鹿儿岛南之风公告栏」征集并刊登下一集的鹿儿岛相关话题! 

 

☆鹿儿岛摄影画廊 

征集能令人感受到鹿儿岛特色的照片或是在世界各地发现的鹿儿岛照片，并为照片

附上简单的介绍（例如：堆积如山的克灰袋）。 

 

☆鹿儿岛生活的智慧 

请共享鹿儿岛生活的相关信息。（例如：鱼饼的美餐方法，火山灰的处理方法）。 

 

同时我们也期待着分享给读者们更多的信息。 

 

▲▽▲▽ 文章提供、咨询地址 ▲▽▲▽ 

日本 鹿儿岛县 观光、文化运动部 国际交流课 

〒890-8577 鹿儿岛市鸭池新町 10-１ 

联系电话:+81-99-286-2306 

FAX 号码:+81-99-286-5522 

 

↓电子邮箱 

英  語：cir1@pref.kagoshima.lg.jp 

韩  语：cir3@pref.kagoshima.lg.jp 

日  语：minami@pref.kagoshima.lg.jp  

 

本报道的著作权属于鹿儿岛县，禁止擅自发布、转载及刊登在公告栏等地方。 
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